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ABSTRAK 
 

Suhendra , 2015. Analisis Dan Perancangan Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan 
Dan Pengeluaran Kas Pada Business Centere UIN Malang. Skripsi, 
Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Negeri (UIN) 
Maulana Malik Ibrahim Malang. Pembimbing: Zuraidah.SE., MSA  

 
Kata kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Penerimaan dan Pengeluaran Kas. 
  
 

Dalam SIA Penerimaan dan Pengeluaran Kas diperlukan adanya prosedur 
yang efektif dan efisien sehingga peneliti dalam penelitian ini mengambil rumusan 
masalah “Bagaimana Perancangan dan Implementasi Sistem Informasi Akuntansi 
Penerimaan dan Pengeluaran Kas pada Business Center UIN Malang”. Tujuan 
dilakukannya penelitian ini adalah: Untuk menganalisis implementasi dan membuat 
perancangan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas di Business 
Centre UIN Malang. 

 
Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dan jenis 

penelitian studi kasus. Adapun teknik pengumpulan data yang dipakai adalah metode 
wawancara dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini dengan mencatat data 
hasil wawancara dan dokumentasi , mengorganisasikan data, memilah – milah untuk 
menjawab rumusan masalah kemudian mencari dan menemukan makna yang terkait 
dengan rumusan masalah. 
 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan 
dan Pengeluaran Kas yang diterapkan Business Centre UIN Malang belum efektif dan 
memadai. Hal ini terlihat dari tidak adanya pemisahaan fungsi Akuntansi, Penerimaan 
Kas, dan Pengeluaran Kas sehingga akan memunkinkan adanya kecurangan. 

 
 

 

 

 
 
 
 
 



ABSTRACT 
 
Suhendra, 2015. Analysis and Design of Accounting Information Systems of Receipts 

and Cash Expenditure In Business Centre UIN Malang. Thesis, Department 
of Accounting, Faculty of Economics, State Islamic University (UIN) 
Maulana Malik Ibrahim Malang. Supervisor: Zuraidah.SE., MSA 

 
Keywords: Accounting Information Systems, Cash Receipts and Expenditure. 
 

Cash Receipts and Expenditure in SIA required for effective and efficient 
procedures so that researcher in this study and took the formulation of the problem 
"How to Design and Implementation of Accounting Information Systems of Cash 
Receipts and Expenditures on Business Center of UIN Malang". The purpose of this 
study were: To analyze the implementation and making accounting information 
system design of cash receipts and Expenditure in the Business Centre of UIN 
Malang. 

 
This study used a qualitative descriptive approach and case study. The data 

collection techniques used were interviews and documentation. Analysis of the data 
in this study was to record data from interviews and documentation, organizing data, 
sifting  to answer the problem formulation then searched and fund meanings 
associated with the formulation of the problem. 

 
The results showed that the Accounting Information Systems of Cash 

Receipts and Expenditures applied in Business Centre UIN Malang was not  effective 
and adequate. This was evident from the absence of separation of the functions of 
Accounting, Cash Receipts and Cash Expenditures that would allow for cheating. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  ملخص

. تحليل وتصميم نظام معلومات محاسبة استلام وإنفاق النقدية في مركز 2015سوحيندرا. 

إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانج. بحث جامعي، قسم أعمال جامعة مولانا مالك 

المحاسبة، كلية الإقتصادية، جامعة مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانج. 

  المشرف: زريدة الماجستيرة.

  الكلمات الأساسية: نظام معلومات المحاسبة، استلام وإنفاق النقدية

  

اللازمة لإجراءات فعالة وكفاءة وإنفاق النقدية  في نظام المعلومات المحاسبية استلام

الباحث في هذا البحث يتركز المشكلة "كيف تصميم وتنفيذ نظام معلومات محاسبة  بحيث

استلام وإنفاق النقدية في مركز أعمال جامعة مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية 

م معلومات محاسبة استلام مالانج". والهدف من هذا البحث لتحليل تنفيذ وتصميم نظا

  وإنفاق النقدية في مركز أعمال جامعة مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانج.

 كانت ي ونوع البحث دراسة الحال.النوع وصفيالنهج الم بحثال ااستخدم هذ

 بحثال اهذ البيانات في تحليل .الوثائقالمقابلات و  البيانات المستخدمة جمع أساليب

 مشكلة لإجابة علىغربلة و  و تنظيم البيانات والوثائق المقابلات البيانات من تسجيلب

  .البحث شكلةبم المرتبطة المعاني البحث والعثور على ثم البحث

نظام معلومات محاسبة استلام وإنفاق النقدية في مركز أعمال جامعة دلت النتائج أن 

 من غياب ويتضح ذلكمولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانج لم يحن وكافية. 

 تسمح التي من شأا أن النقديةالمصروفات المقبوضات و  المحاسبة، وظائف الفصل بين

  .للغش
 

 


